

## **MUNDO PROTESTANTE, EL PROGRAMA DE LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS EN RNE, CUMPLE 500 AÑOS Y SE REINVENTA**



**José Pablo Sánchez**, *director de "Historias de Fe", en Radio Nacional de España (RNE)*

(PODCAST, 27/04/2016) El programa de las iglesias evangélicas en Radio Nacional de España cumple 10 años y alcanza los 500 programas semanales. Mundo Protestante, el programa dirigido por José Pablo Sánchez y vinculado a la Federación de Iglesias Evangélicas (FEREDE) a través de Canal de Vida, inició su andadura en 2006, dentro del espacio Fe y Convivencia, compartido con Judíos y Musulmanes.

Con esos 500 programas, Mundo Protestante se reinventa y cambia de nombre. Desde esta semana el programa se llama Historias de Fe, y cambiará ligeramente su enfoque. De todo ello nos habla su director, **Jose Pablo Sánchez**, en la siguiente entrevista.

## José Pablo Sánchez: "Historias de Fe es un programa hecho para inspirar"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 27 de Abril de 2016 00:00

---

---

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)